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Niederschrift 
 
über die Sitzung des Finanzausschusses der Gemeinde Prasdorf (PRASD/FA/04/2012) 

vom 19.06.2012 
 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Henning Kruse  

Mitglieder 
Fritz Breitfelder  
Frank Grygiel  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 22:30 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, Kämmerei 

(Zi. 212) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 2.   Diskussion und ggf. Beschlussempfehlung Jahresrechnung 

2011 
PRASD/BV/027/2012 

   
 3.   Diskussion und ggf. Beschlussempfehlung LED Straßenbe-

leuchtung, soweit keine Förderung erfolgen sollte 
 

   
 4.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ausschussvorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Zur Tagesordnung gibt es keine Ergänzung.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Diskussion und ggf. Beschlussempfehlung Jahresrechnung 2011 

Vorlage: PRASD/BV/027/2012 
 
Der Ausschuss hat folgende Punkte zur Jahresrechnung besprochen: 
 
Konto St. 1300.58000 Feuerwehr Budget  



Sitzung des Finanzausschusses der Gemeinde Prasdorf vom 19.06.2012 Seite 2 von 3 

Das Konto ist überzogen. Die Belege werden eingesehen. GV Breitfelder fragt nach der Prü-
fung, wie die Feuerwehr mit dem Budget umgeht. Der Ausschussvorsitzende holt sich inner-
halb des Kalenderjahres Informationen über den aktuellen Verbrauchsstand und zusammen 
mit dem Bürgermeister wird mit der Wehrführung die Lage besprochen. Im aktuellen Jahr ist 
das Budget schon jetzt weit überschritten. Man will sich jetzt mit der Wehrführung zusammen 
setzen.  
 Konto St. 6300/51000 Straßenunterhaltung 
Überziehung wegen Baumaßnahme Straße Richtung Barsbek, Grabenentwässerung.  
Konto St. 6300/67900  Gemeindeanteil Straßenentwässerung 
Man hat die Minderausgabe besprochen(weniger laufende Unterhaltungskosten als geplant).   
Konto St.  7010/11000    Regenwassergebühr Hagener Weg  
Die Anlieger sind rückwirkend für 4 Jahre nachveranlagt worden.  
Konto St. 7600/95010 Sanierung Dörpshus 
Bereinigung der Kontostelle 
Konto St. 1300.11000 Feuerwehr 
Einnahme Ölunfall 
Konto St. 3400.17800 
Eingang Spenden  
Konto St. 3600.15000 
Einnahme Verkauf Knickholz 
Konto 4600.15000 
Einnahme Spenden  
Konto St. 8100/22000 
Mehreinnahme Konzessionsabgabe durch Nachzahlungen aus den Vorjahren(ausstehende 
Finalabrechnungen, die auf durchgeleiteter Menge basiert) 
Kontostelle 9000/00100 Grundsteuer B 
Mehreinnahme durch Nachveranlagungen 
Konto St. 9000/01000 Gemeindeanteil Einkommensteuer 
Die jährlichen Veränderungen in den Vorjahren werden besprochen.  
 
Der Ausschuss empfiehlt der GV die Annahme der Jahresrechnung 2011 und die außer-
planmäßigen Ausgaben zu genehmigen. Die Jahresrechnung wurde geprüft und in einer 
separaten Niederschrift wird dem ausschussseits zugestimmt.  
 

Stimmberechtigte: 3  

Ja-Stimmen: 2 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1 Befangen: 0 

 
 
 
TO-Punkt  3: Diskussion und ggf. Beschlussempfehlung LED Straßenbeleuch-

tung, soweit keine Förderung erfolgen sollte 
 
Der Ausschussvorsitzende gibt den derzeitigen Sachstand wieder. Der Förderantrag ist ein-
gegangen. Ein Förderbescheid liegt derzeit nicht vor.  
Der Ausschussvorsitzende erläutert den Fall der Finanzierung, wenn keine öffentliche Förde-
rung erfolgt über einen Finanzierungszeitraum von 25 bis 30 Jahren unter Berücksichtigung 
verschiedener Folgekosten. Der zweite Aspekt  wäre die CO2 Einsparung, die finanziell nicht 
messbar ist. Nach ausführlicher Diskussion  ist der Ausschuss der Meinung, dass die Maß-
nahme durchgeführt wird und als Beschlussempfehlung für die Gemeindevertretung gilt. Vor 
einer Ausschreibung ist zu prüfen, ob ein Nachtragshaushalt erstellt werden muss. 
 

Stimmberechtigte: 3  

Ja-Stimmen: 3 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
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TO-Punkt  4: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Der Ausschussvorsitzende fragt nach dem derzeitigen Stand der Verhandlungen mit dem 
Zweckverband OH. Derzeit liegt keine Stellungnahme des Zweckverbandes vor.  
GV Breitfelder fragt nach einer Zusammenkunft mit einem Vertreter der Förde Sparkasse, 
über die Finanzierungsmöglichkeiten zum Umbau/Erweiterung des Dörpshus. Der Bürger-
meister wird sich kümmern.  
Der Bürgermeister hat verschiedene Bekanntgaben: 
Kauf von Lungenautomaten, Atemschutz Feuerwehr. Eine amtsweite Bestellung wird erfol-
gen. Wir werden uns beteiligen. Der Digitalfunk wird wohl erst 2013 oder 2014 kommen. Die 
Umstellung auf Digital- Alarmierung wird demnächst durchgeführt.  
Ein PC oder Laptop muss für die Feuerwehr beschafft werden.  
Der Bürgermeister hat über den Sachstand Unfall beim Regenrückhaltebecken berichtet. GV 
Grygiel macht den Vorschlag, im Dörpshus den Telefonanschluss mit LTE Empfang zu ver-
sehen. Die Amtsverwaltung wird sich darum kümmern. 
  
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Henning Kruse gez. Frank Grygiel gez. Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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